

23. Oktober 2020

Regentage nutzen

Meine Kinder, wer an sogenannten Regentagen nicht arbeiten muss oder Urlaub hat, kann diese Tage sehr gut nutzen, um liegengebliebene Arbeiten nachzuholen, aufzuräumen, zu entrümpeln oder auch andere Arbeit zu tätigen, für die man nicht nass werden sollte. Gleichzeitig bietet sich ein Regentag auch gut dazu an, viel freiwillige Arbeit in Meinem Weinberg zu tätigen und auch die Natur liebevoll im Gebet zu umarmen und zu unterstützen, dass sie aus dem Regenwasser alle positiven Energien herauszieht, die sie braucht und dass alles Schädliche weggefiltert wird in die geistigen Sphären. Ihr seht, Meine Kinder, was alles möglich ist, wenn ihr mit Mir innig verbunden seid und freiwillig so viel Gutes tut. Amen.